

発行 / 社会福祉法人あぶくま福祉会 就労継続支援B型事業所 ほとぼら授産所

〒960-0657 伊達市保原町字中瀬町 100 Tel/fax 024-575-4355

## 4月の主な行事

4月1日(水) 辞令交付式 理事長訓示  
合同職員会議  
4日(土) 土曜利用日  
8日(水) 工賃支給日

## 4月誕生日のみなさん おめでとうございます

齋藤サト子さん(4月4日) 池田亜希子さん(4月16日)  
八巻裕幸さん(4月24日) 鈴木良子さん(4月27日)  
おめでとうございます。誕生会は、5月生まれの皆さんといっしょに5月に行います。お楽しみに。

# 年度末に皆勤者を表彰!



皆勤賞を受け取る高橋友美さん



皆勤賞を受け取る大橋春寧さん(左写真)と佐々木仁志さん(右写真)



乾杯の発声をする本田真由美さん

3月31日、年度末にあたり、皆勤利用者の表彰式とつどいを開きました。はじめに、皆勤利用者3名に中木所長から表彰状が贈られ、続いて皆勤者の皆さんへのお祝いと、利用者の皆さんに1年間の就労活動への労いのことばがありました。そして、本田利用者の乾杯で、皆勤者のお祝いと年度末の節目のつどいを行いました。

**皆勤賞おめでとうございます**

**佐々木仁志さん 高橋友美さん**

**大橋春寧さん** 一年間無欠席でした。祝!

ごあいさつ

新年度がスタートしました。社会福祉法人あぶくま福祉会吉田  
理事長 ほどはら授産所中木所長 ほどはら授産所保護者会池  
田会長から、新年度にあたって、ごあいさつを申し上げます。



令和2年度開始にあたって



社会福祉法人あぶくま福祉会  
理事長 吉田修次郎

桜花爛漫な季節となりました。施設の敷地内にある桜の花も例年にも増して早く咲き誇り、ほどはら授産所利用の皆さんは、心軽やかな清々しい外での活動が楽しみな季節を迎えていることと思います。

しかし今、社会では、新型コロナウイルス問題で活動が中止になったり自粛したりで人も物も動かない状況が続き、店先にはマスクをはじめ衛生商品の品薄状態が続いております。ほどはら授産所の就労支援活動にもその影響が出ており、一日も早く終息してほしいと願っています。

さて、新年度開始にあたり本年度の重点事業の概要をお知らせし、皆様のご理解を賜りたいと思います。

ご存知の通り、これまで法人が30年間コツコツと経費節減をしながら施設の大規模な改修に備え蓄えた資金が、法令の改正により、社会福祉充実金として使わなくてはならないお金として有しています。これは、平成29年度から5年間の事業でありますので、今年度は4年目ということになり、いよいよ本格的に事業を執行しなければなりません。

具体的には、施設の南側の土地を買収し造成工事を行います。今後はほどはら授産所のハウス移転と、駐車場の整備を行う予定であります。厳しい環境の中で作業しているほどはら授産所の農耕園芸班の皆さんの作業環境を改善したいと思います。そして、近い将来、現在のハウス移転の跡地は、だての郷の利用者の運動広場の整備、あぶくま祭等のイベント広場の整備にも充てたいと思っています。限りある財源を活かし利用者の皆さんの生活空間が少しでも改善できるよう、努力したいと考えております。

昨年30周年を行いました。今年は法人にとって新たなスタートの年として、法人並びに施設運営をしてまいりたいと思っております。

社会福祉法人の使命である「地域に開かれた施設」として、地域貢献、公益事業の実施と共に「利用者のための施設」として努力をしてまいりたいと思っておりますので、保護者の皆様には、ご理解ご支援を頂きますようお願い申し上げます、新年度スタートにあたってのご挨拶といたします。



新年度スタートにあたって

ほどはら授産所 所長 中木雅彦

新年度を迎えました。昨年度は、あぶくま福祉会創立30周年の記念の年で、式典・祝賀会の開催、記念事業の実施と、平成の足跡共に歩んできた法人の歴史に、新たなページを開くことができました。これもひとえに、利用者の皆さん、保護者の皆さん、職員の皆さんの法人と施設への熱い思いの賜物であり、改めて皆様に御礼を申し上げます。

小職も着任以来1年9か月がたち、毎日、利用者の皆さん、職員の皆さんとコミュニケーションを深めながら、施設運営をしております。引き続き、どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、昨年末に中国で新型コロナウイルス感染症が発生し、あっという間に全世界に広がり、日本でも猛威を振るい、全く終息の見込みが立っていない状況のため、利用者さんはじめ、職員の皆さんには、毎日自身の健康管理に注意を払っていただいているところです。施設として、見えない敵に遭遇しても罹らないよう、自衛策としてマスク着用と入念な手洗いの習慣化に努めています。ご家庭でもよろしくお願い致します。

就労支援活動においても、仕事の受注に新型コロナウイルス感染の影響が出始めています。こうした時期だからこそ、職員が一丸となって利用者さんの作業を支援し、就労意欲を維持し、働く喜びを得られるよう心がけていく決意しております。新たな年度スタートにあたり、先が見えない社会情勢の中、感染症拡大の予防のため、三つの「密」につながる行事や会議の中止や延期など、例年と異なり変則的なことが多くなることを覚悟し、初心に帰って利用者さんのことを思い、心を寄り添って、利用者さんたちが居心地の良い施設運営をしてみたいと思いますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

## 年度初めにあって



ほどはら授産所保護者会  
会長 池田光雄

令和2年度の年度初めにあって一言ごあいさつ申し上げます。

当施設の運営に対し、常日頃からご支援、ご協力、そしてご理解をいただいていることに感謝申し上げます。

今、世界中で問題になっている新型コロナウイルス感染に関して、毎日、テレビ、新聞等で報道されています。今夏に予定されていた2020年東京オリンピック・パラリンピックが、残念ながら延期になってしまいました。一日でも早く新型コロナウイルス問題が、終息することを願うばかりです。

皆様がたも当施設から通知があったように、毎日の検温、手洗い消毒、うがい、マスクの使用等をしっかり守って、生命を大切にしたいと思っています。

所長さんはじめ、職員の方がたの利用者のみなさんに対するご指導・ご援助等、ほんとうにありがとうございます。これからも一層の努力によって、利用者が明るく、仲良く、楽しく仕事に精を出すことができますよう、重ねてお願い申し上げます。

最後になりましたが、この一年間、けが、病気、事故等にあわないように、みんなで力を合わせて頑張っていきましょう。

トピック

## 2月3月生まれの皆さんの誕生日を祝う！



3月6日、2月と3月生れの利用者さんの誕生日会を行いました。みんなで♪ハッピーバースデーを歌い、該当者8人の利用者さんを祝い、ケーキをいただきました。誕生者の皆さんから、これからの抱負や決意表明のあいさつをいただきました。

# ほどはら授産所作業班 令和2年度活動方針！

作業班担当から、今年目標や活動の方針をお伝えします。本年度もよろしくお願いいたします。



## 手工芸班 (担当 管野富江職業指導員)

今年度も昨年と同じメンバーで、新しい年度を迎えることができました。

本来ならば、心機一転、新しい気持ちで新年度を迎えたかったのですが、新型コロナウイルスの影響でタオルたたみ作業が入らず、すがすがしい気持ちで新年度をスタートさせるということにはなりません。今は特別な時間をいただいたと考え、これまで時間がなく取り組めなかった不得意な作業にも取り組み、技術を磨いていきたいと思っています。

また、忙しい班の作業を手伝うなど、班内のチームワークを高めるだけではなく、ほどはら授産所全体のチームワークを高める年にしたいと思っています。一回りも、二回りも成長する、皆さんを見守ってください。

今年度も、よろしくお願いいたします。

## 段ボール班

(担当 木村光永目標工賃達成指導員)

令和2年度も皆さん元気にスタートを切りました。本年度も王子コンテナ(株)福島工場様のご協力の下、全員で作業に励んで参りたいと思います。

作業内容としましては、食品・加工品や精密機器・農薬などを収納する中箱仕切りの組立と、作業安全靴の外箱組立の注文を受けて取り組んでおります。

現在、世界的に危惧される新型コロナウイルスを予防しながらの何かと不便な作業日常となっておりますが、一日の中での、うがい・手洗い・声かけを行い、みんなで団結してこの難局を乗り切れればと思います。全国的に商品流通の方も先行きが見えない心配の中での注文となりそうですが、今できる仕事をしっかりと頑張っていきたいと思います。

今年度もまずは、ウイルス感染予防を優先していただき、ケガ・病気の無い健康で仲の良い作業環境を作っていただきたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。

## 農耕園芸班 (担当 佐藤典昭管理者)

令和2年度の農耕園芸では、年間12万本の花苗栽培を予定しております。

前半は、3月からマリーゴールドやサルビアの植え替え作業を始め、次第に忙しさが増し、これから5月にかけて繁忙期を迎えます。6月には10万本ほど納品が見込まれ、6月下旬の花市で前半の締めくくりとなります。

後半は、秋冬のパンジー・つりがねそうなど、約2万本の栽培を予定しております。10月のあぶくま祭をスタートに納品・販売が本格的になります。

園芸作業を行う利用者の皆さんは、たくさんの植え替え作業はじめ花苗の運搬・苗揃え、ポットの汚れ取り、環境整備などの屋外作業に根気よく、力強く取り組んでいただいております。新型コロナウイルスの感染拡大の影響が懸念される場所ですが、今年度も利用者皆さんの大いなる活躍に期待しております。

みなさん力を合わせて「ほどはらの花」を「たくさん咲かせっぺない！」

## リサイクル班 (担当 鈴木信行主任)

令和2年度がスタートしました。今年度リサイクル班では、古くなった電子機器のリサイクル分解と分別作業、介護ベッド洗浄作業への取り組みを行います。

それぞれ得意な分野で怪我することなく安全に作業を進め、班の仲間同士で協力し合いながら一生懸命作業に取り組んで欲しいと思います。また、手洗いやうがいを慣行し健康管理に気を付け、1年間、元気に出勤出来るようにしてください。よろしくお願いいたします。

**編集後記** / 利用者さんはじめ、法人・施設役職員一同、新たな気持ちで新年度を迎えましたが、新型コロナウイルス感染症発生のため、社会状況が一変、暗い影を落とし先行き不安な毎日を過ごしています。▼感染予防に努め、この難局を所内のチームワークで乗り越え、利用者さんの支援にあたらせていただきます。今年度もご支援よろしくお願いいたします。(M)